Je mange les poules, les brebis, les chevaux, les hommes.

Je leur fais peur.

Je crache des flammes et je les bats à chaque fois.

J' ai mangé un mouton j' ai eu une douleur je me suis précipité vers la rivière.

Aurélien Montagne

J'ai terrorisé la ville et les habitants.

Et je mangeais les animaux.

J'ai combattu des chevaliers.

Mais j'ai résisté à l'attaque.

Et j'ai mangé un mouton, j'ai eu mal au ventre.

Ensuite, j'ai hurlé, soufflé, craché et je suis allé à la rivière.

Puis j'ai bu pendant des heures.

Enfin j'ai explosé.

Axel Lerda

J' habite dans une grotte sombre et obscure et je fais peur à tous les habitants : les hommes , les animaux.

Puis tous les chevaliers essayent de me combattre mais je suis le plus fort.

Mais un jour j'ai mangé des braises dans un mouton.

Tout a coup ça me brûle j'ai mal au ventre!!!

Vite je vais boire de l'eau à la rivière et bang j' explose.

Clément Césard

Je suis le dragon.

Je ronfle très très fort

Et puis ensuite je mange des braises dans un mouton.

Je vis dans une grotte très profonde.

Quand tout a coup j'ai éclaté comme un ballon! Bang.

Dimitri Bibollet

J'ai mangé des moutons et aussi des hommes.

Je fais peur à tous les habitants.

J'ai mangé des braises dans un mouton,

Ça me fait une douleur affreuse.

Je vais vite aller boire de l' eau!

FRANCK HENNEBERT

Je vis dans une grotte qui est profonde et obscure. Je mange des animaux et des hommes. Les chevaliers essaient de me combattre. J'ai mangé un mouton où il y avait des braises. Et j'ai mal au ventre, aie! Je suis allé boire dans la rivière.

Puis j'ai éclaté.

Laëtitia Fouley

Je fais peur aux habitants.

Les chevaliers viennent me combattre.

Mais ils n'y arrivent pas car les lances se cassent, les epées se tordent et puis les flèches glissent sur ma peau.

J' ai mangé un mouton et puis il y avait des braises à l'intérieur.

J'ai été très vite à la rivière boire et puis tout à coup j' ai fait un gros "bang"!

Léa Veinberg

Je sors de ma grotte et je fais peur aux habitants.

Les chevaliers me combattent puis Crac met des braises dans le mouton et j'ai tout mangé.

J' ai mal au ventre !AIE!

Je bois, je bois, je bois et" bang "! Tout à coup j'ai explosé!

LISA PAYET

J' habite dans une grotte obscure et profonde.

Et je fais peur à tous les habitants du village.

Un jour des chevaliers sont venus me combattre et ils ont perdu.

Je dormais et quand je me suis réveillé j' ai mangé un mouton et j'ai eu mal au ventre.

Après j' ai bu des heures dans l'espoir d'éteindre l'incendie qui me brulait.

Et j'ai éclaté, ça a fait bang et tout le monde était content.

Ils ont dansé une joyeuse farandole.

Louna Bauby

Je vis dans une grotte.

J'ai combattu les chevaliers.

Un jour j'ai vu un mouton devant ma grotte.

J'ai sauté sur lui je l'ai avalé tout cru mais une douleur au ventre me fait mal.

Je suis allé dans la rivière et j'ai bu de l'eau pendant des heures.

Puis j'ai explosé.

Milica Parezanin.

Je vis dans une grotte.

Je ronfle très fort.

Je mange des braises dans un mouton.

Je vais boire de l'eau beaucoup d'eau.

J'éclatai et puis bing.

Morgane Caremel

Je fais peur à tous les habitants de la ville.

Ils ont essayé de me combattre.

J'ai mangé un mouton avec des braises et puis j'ai eu mal au ventre!

J'ai bu beaucoup mais j'ai fait un gros bang.

Nawel N' Dour

Je vivais dans une grotte et je terrorisais les habitants.

Ils n' arrêtaient pas de me lancer plein de choses.

Tout a coup des chevaliers m'attaquaient.

Les flèches glissaient sur ma peau.

les épées se tordaient...

Et un jour j'ai vu un mouton devant ma grotte!

J 'ai sauté sur lui et j'ai eu une douleur au ventre.

Je suis sorti de ma grotte j'ai été boire de l'eau dans la rivière et j'ai explosé.

Hugo Da Costa

En Pologne comme d'habitude je dévorais les hommes, les animaux.

Puis je leur faisais peur.

Ensuite les guerriers venaient me combattre ils n'y arrivaient pas.

Un jour j'ai mangé un mouton qui était très chaud.

Et j'avais très mal au ventre.

J'ai bu pendant des heures et des heures.

Et ding j' explosai.

Laura Kanel

J'hurlais je soufflais je crachais je me précipitais vers la rivière j'ai bu sans m'arrêter pendant des heures. Mais toute l'eau que j'avais englouti chauffait les braises et bang!

Laurine

J'habite près d'une rivière mais je dors

dans une montagne.

Et je mange des hommes et des brebis.

Moi pour l'instant je ronfle très fort je fais même trembler la montagne.

Et les habitants disent au roi qu'ils veulent me tuer.

Un chevalier tomba dans un gouffre.

J ai explosé comme un ballon.

Loreena

J'étais le plus terrible des dragons.

Je mangais des animaux et des hommes.

Une nuit j'ai ronffé trop fort et j'ai dérangé les habitans du village.

Les habitans du village n' en peuvent plus de moi et le disait au roi.

Le roi décide de me tuer et celui qui m'a tuer aura une recompance.

Le lendemain des chevaliers partent pour m'attaquer.

Mais tout les chevaliers ne resisent pas à m'attaques

Ensuite un jeune berger a préparé un piége pour moi.

J'ai mangé le piège.

Et tout à coup mon ventre brula.

Boom!

Agshay Léo

Le dragon raconte son histoire:

Je terrorise les habitants, je mange les animaux.

Je suis heureux car les chevaliers n'arrivent pas à me tuer.

Un jour j'ai mangé un mouton où il y avait des braises.

Et ensuite j'ai eu mal au ventre.

Après je suis allé boire dans la rivière mais j'ai tellement bu que j' ai explosé.

Mariama